

PROYECTO: MEJORA DE LAS CONDICIONES DE VIDA DE LA POBLACIÓN CAMPESINA DE TRES MUNICIPIOS DE LAS PROVINCIAS DE AZUA Y SAN JUAN, CONSOLIDADO SU SEGURIDAD ALIMENTARIA MEDIANTE LA IMPLEMENTACIÓN DE UN SISTEMA PRODUCTIVO AGROECOLÓGICO

LOCALIZACIÓN: REPUBLICA DOMINICANA.

ONG: MANOS UNIDAS. DELEGACIÓN DE TOLEDO

**SECTOR:** COOPERACIÓN NTERNACIONAL

## **DESCRIPCIÓN PROYECTO:**

Es un proyecto de desarrollo agrario y de lucha por la igualdad de género y la promoción de los derechos de las mujeres.

El objetivo es poner fin al hambre, lograr la seguridad alimentaria y la mejora de la nutrición; promover la agricultura sostenible, aumentar la productividad agrícola y los ingresos de los pequeños productores de alimentos, con prácticas agrícolas que fortalezcan la capacidad de adaptación al cambio climático, los fenómenos meteorológicos extremos, las sequías, inundaciones y otros desastres naturales. Tambien asegurar la participación plena y efectiva de las mujeres.

Se desarrolla en 24 comunidades campesinas de 3 municipios de las provincias de Azua y San Juan, incrementando la base economica y alimentaria de 282 familias que presentan problemas graves de pobreza extrema, que repercuten especialmente en los niños y las mujeres.

Forma parte de un proceso de intervención en la zona a medio-largo plazo, diseñado por CEPROS y MANOS UNIDAS.